



Los organizadores de la jornada, en la sala de Ensayos de la Hospedería Fonseca, ayer.

MARJÉS

DOÑINOS DE SALAMANCA

# El Ayuntamiento celebra una jornada a favor de la donación

## Esta actividad forma parte de la firma de un convenio con la Universidad

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO  
SALAMANCA

La sala de Ensayos de la Hospedería Fonseca fue el escenario de la presentación del convenio firmado el pasado jueves entre el Ayuntamiento de Doñinos y la Fundación General de la Universidad de Salamanca, para fomentar el desarrollo de actividades conjuntas. El objetivo princi-

pal es fomentar entre todos los salamantinos la concienciación para la donación. EL director de la Fundación, Alejandro Esteller, y el concejal de Cultura de Doñinos, Miguel Ángel Morales explicaron el ámbito en el que ha surgido este convenio. Cabe destacar que uno de los objetivos es la cesión gratuita de las instalaciones del Ayuntamiento para que artistas que pertenecen a la Comunidad Universitaria puedan exponer sus obras durante un mes, y así fomentar la cultura en toda la provincia.

Fruto de esta colaboración se ha organizado este sábado una jornada sobre los beneficios de la

donación. En esta iniciativa colaboran las siguientes asociaciones: Alcer, Pyfano, la Hermandad de Donantes de Sangre y la empresa Mis Pollitos.

La jornada comenzará a las 10 horas con la apertura del centro de Donación de Sangre situado en el edificio sociocultural. A partir de las 11 horas los más pequeños contarán con un cuentacuentos en el polivalente. Una hora más tarde comenzarán los talleres infantiles y juveniles, ésta actividad está organizada por la Asociación Pyfano y Mis Pollitos. Continuarán con un mercadillo solidario, una comida y la charla coloquio de una película. ■